



Schon seit einiger Zeit greift Air Cairo auch auf die Dienste der ägyptischen Charterfluggesellschaft AMC Airlines zurück, um ihr eigenes Netzwerk aus Linien- und Urlaubsflügen in die Badeorte am Roten Meer zu verstärken. Seit Winterflugplan kommt die angemietete Boeing 737-800 Winglets nun auch aus Hurghada nach Linz zum Einsatz.



Die Boeing 737-86N Winglets steht bereits seit 2007 im Dienst der AMC Airlines (Foto: J. Diekmann)



Seit März 2016 fliegt die SU-BPZ diverse Charterflüge für Air Cairo nach Europa (Foto: J. Seifried)